



Daniela Bravo sueña con ser maestra

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS.

Daniela Bravo Morales es una alumna de excelencia. Durante su corta etapa escolar ha logrado obtener buenas calificaciones, y en este ciclo se integró al Cuadro de Honor Alumnos de 10, de Diario de Morelos.

Esta por ingresar a tercer grado en la Escuela Primaria 'Vicente Guerrero', ubicada en el municipio de Jojutla.

Contó que es feliz por el buen desempeño que tuvo en segundo grado, y que al conocer el resultado en su boleta se emocionó y en su casa la felicitaron.

Por la pandemia del COVID-19 las clases se trasladaron hasta el hogar, y esto no fue impedimento para seguir aprendiendo, dijo que cumplió con todos los trabajos y tareas que dejó su maestra.

Su materia favorita es español, y dijo que cuando llegue el momento de elegir una carrera profesional, será maestra.

"Estoy muy feliz por mi resultado en la boleta, trabajaba en clase y cumplía con mis tareas. Yo le recomiendo a todos los niños y niñas que le echen muchas ganas a la escuela y luchen por sus sueños" comentó.

La señora Alicia Oliva Morales Herrera, mamá de



Foto: José Azcárate / Diario de Morelos

☛ **Trabajo en equipo.** Daniela dice que gracias al apoyo de su familia logró ingresar al Cuadro de Honor de Diario de Morelos.

Daniela, destacó el desempeño de la menor, en todo momento estuvo pendiente por las actividades que realizaba y la orientó en cada uno de los trabajos.

"Estoy orgullosa de mi hija, en primer grado también obtuvo la calificación de diez, ha sido destacada y le gusta la escuela, en esta ocasión vimos la convocatoria de Diario de Morelos y la inscribimos" destacó. ☛



BUSCAN EVITAR CONTAGIOS POR COVID

Posponen exámenes en la UAEM

JOSÉ AZCÁRATE
jose.azcarate@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS.

Las fechas de aplicación para el examen de admisión al ciclo escolar 2020-2021 a las licenciaturas y preparatorias de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) fueron pospuestas hasta finales de agosto. La modalidad de aplicación será presencial.

Ayer, autoridades de la administración central de la máxima casa de estudios sostuvieron un encuentro con el Colegio de Directores, para analizar la posibilidad de cambiar las fechas que ya habían establecido.

En un comunicado que fue publicado en las redes sociales y sitios oficiales de la UAEM, se detalló que debido a las condiciones sanitarias por el COVID-19 y fin de salvaguardar el estado de salud de aspirantes y personal universitario que participa en el proceso de selección, acordaron posponer las fechas

El 22 y 23 de agosto serán los exámenes para Universidad, y el 30, para Preparatorias



Foto: Staff Diario de Morelos

del examen de admisión.

Para el caso de nivel superior se establecieron dos días, el 22 y 23 de agosto, con dos horarios, a las 08:00 y 15:00 horas en distintas unidades académicas.

El examen para nivel medio superior se realizará el 30 de agosto, en los mismos horarios.

En el comunicado se detalló que cada una de las personas aspirantes conoce-

rá la hora, fecha y lugar en el que le corresponda presentarse al examen a través de la impresión de su ficha, dicho proceso debe realizarse en el sitio web de la universidad.

Enfatizaron que los aspirantes deben guardar sana distancia, respetar las indicaciones que se brinden en los filtros sanitarios, acudir con cubrebocas, y se recomienda el uso de careta o goggles. ☛

Recurren a libros digitales

REDACCIÓN DDM
local@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS.

El director del Instituto de la Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM), Eliacín Salgado de la Paz, y el secretario de Educación, Luis Arturo Cornejo Alatorre, se reunieron de manera virtual con directivos de la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos (Conaliteg), para conocer detalles sobre las plataformas digitales a través de las cuales se podrán consultar y descargar los materiales educativos para el ciclo escolar 2020-2021.

Durante la videollamada encabezada por Antonio Meza Estrada, director general de la Comisión Nacional, Eliacín Salgado precisó que será a través de la aplicación para dispositivos móviles, Conaliteg Digital y desde internet, donde los estudiantes de educación básica podrán consultar los libros de texto separados por grados escolares con opción a descarga e impresión de éstos.

Arturo Cornejo señaló que esta herramienta facilitará la labor de maes-



Foto: Staff Diario de Morelos

☛ **En reunión.** Eliacín Salgado, titular del IEBEM, y Arturo Cornejo, secretario de Educación.

tros, estudiantes y padres de familia, quienes podrán ingresar a consultar los títulos que fueron aprobados por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Además de los libros de preescolar, primaria y secundaria, también están en formato digital los de telesecundaria, educación indígena e incluso un catálogo bibliográfico histórico.

Por lo que, la App propuesta por la Conaliteg apoyará la labor educativa en tanto continúe la contingencia sanitaria.

Respecto a la recepción de la bibliografía para el próximo año escolar, Eliacín Salgado confirmó el resguar-

do en Morelos de dos millones, 391 mil 588 ejemplares, es decir, un 76 por ciento de avance de lo programado para la entidad.

Evalúan fecha de inicio Arturo Cornejo informó que la próxima semana anunciarán la fecha oficial para el inicio del ciclo escolar 2020-2021, ya que permanecen atentos a las indicaciones de SEP a nivel federal.

Debido a la contingencia, la comunidad escolar no podrá regresar a las aulas hasta que el semáforo epidemiológico esté en color verde.

Dicha medida fue establecida para evitar contagios de COVID-19 entre el alumnado, profesores y trabajadores de apoyo.

"Nos encontramos en el proceso de definir cuándo será la reanudación de clases, nos estamos preparando y anticipando para la orientación que nos den sobre el método y la fecha (...) estamos listos para las clases y seremos respetuosos de lo que nos indique la SEP (...) yo creo que se anunciará a más tardar la próxima semana" declaró. ☛

Celebra UTSEM aniversario

REDACCIÓN DDM
local@diariodemorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS.

A través de una ceremonia virtual debido a la contingencia sanitaria por el COVID-19, la Universidad Tecnológica del Sur del Estado de Morelos (UTSEM) celebró su octavo aniversario encabezada por su rector, Ángel Simón Ventura Valle.

Ventura Valle mencionó que desde su creación, el 25 de julio de 2012, han enfrentado diversos retos que se han superado satisfactoriamente, como lo ha sido la educación a distancia y que, gracias al compromiso y



Foto: Staff Diario de Morelos

esfuerzo del área académica, personal docente y administrativo se logró dar continuidad a los cursos de las 5 carreras, así como los programas del Modelo DUAL.

Dijo que se han generado nuevas ideas que permiten

adecuar y mejorar la forma de enseñar, preparando a los jóvenes para enfrentar la nueva realidad, resaltando la organización de eventos virtuales como el Foro de Análisis del T-MEC, donde se contó con más de 12 mil participantes.

La UTSEM ofrece las carreras en Agricultura Sustentable y Protección, Tecnologías de la Información, Logística Internacional, Turismo y Gastronomía, todas ellas ofrecen a nivel Técnico Superior Universitario (TSU) e Ingeniería y Licenciatura, de las que han egresado 975 alumnos como TSU y 655 de Licenciatura o Ingeniería. ☛

11.10

CUADRO DE HONOR
ALUMNOS DE 10
APRENDE EN CASA
DIARIO DE MORELOS

Convocatoria 2020

BASES:

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

CÓMO PARTICIPAR:
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.
Correo: alumnosde10@diariodemorelos.com
Facebook: @DiarioDeMorelosOficial
Whatsapp: 777 788 80 82

Desde el 29 de junio.

IMPORTANTE:
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hij@ posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518

f t i y /DiarioDeMorelos

PATROCINADO POR CUCEP KUMON